

Programa de acompañamiento y tiempo de Respiro

Este programa persigue un doble objetivo: en primer lugar, ofrecer a las personas usuarias la oportunidad de socializar con personas fuera de su entorno familiar, ya que muchos de ellos pasan gran parte de su tiempo en casa sin otras interacciones sociales más allá de sus familiares. En segundo lugar, proporcionar tiempo de respiro a su cuidador principal. El acompañamiento puede tener lugar, según lo acordado entre el voluntario y la persona usuaria o familiar, tanto en la vivienda de la persona usuaria como en el exterior: paseos por parques, ocio en cafeterías...

Programa de asistencia y apoyo a la autonomía personal

El objetivo de este programa es la promoción de la autonomía personal y la integración social de las personas afectadas por Enfermedades Neurodegenerativas o Daño Cerebral Adquirido, mejorando así la calidad de vida de las personas afectadas y sus familiares. La colaboración de los voluntarios en este programa consiste en el acompañamiento y apoyo personal a los afectados, bien sea en los trayectos desde el domicilio a la asociación (o viceversa) o en el desarrollo de actividades básicas de la vida diaria (acompañamientos al centro, al bando, al supermercado, al médico, en actividades socioculturales o de ocio y tiempo libre...). Estas acciones siempre serán programadas por el profesional de referencia y los voluntarios formados específicamente para esta actividad.

Programa de actividades de sensibilización pública

El objetivo principal de este programa es dar a conocer la asociación, los servicios que ofrece y los perfiles a los que atiende. Para ello, se organizan actividades solidarias y lúdicas, como comidas, carreras y otros eventos benéficos. Algunas de estas actividades son propuestas directamente por la asociación, mientras que otras son promovidas por organizaciones o entidades privadas que desean colaborar con AEMIF. Aunque suele existir una recaudación económica durante estos eventos, este no es el objetivo principal del programa. A pesar de que las actividades son puntuales, se planifican a lo largo de todo el año y muchas de ellas se llevan a cabo durante los fines de semana. La colaboración voluntaria en este programa es clave para apoyar todas las acciones que se realizan. A diferencia de otros programas en los que se requiere una participación más constante y periódica, los voluntarios de este programa suelen colaborar de manera puntual.

Programa de apoyo en áreas de neurorrehabilitación en...

Centro de Día

El objetivo es ofrecer apoyo a las actividades terapéuticas que se llevan a cabo en el centro de AEMIF. Esto incluye la asistencia en actividades como la hora de comedor, las salidas semanales que se realizan los viernes, así como excursiones y eventos puntuales que requieran una mayor colaboración.

SAIPAP

El objetivo es ofrecer apoyo a las actividades terapéuticas que se llevan a cabo en SAIPAP. Esto incluye asistencia en grupos de fisioterapia, terapia ocupacional y neuropsicología; acompañamiento durante el tiempo de espera hasta la sesión y apoyo en jornadas como AEMIF Vincula, entre otros.